



Der FSR Jura behält sich die Schwärzung von personenbezogenen Daten vor !

FSR JURA Protokoll 01.04.2021

A. Begrüßung

B. Organisatorisches

I. Protokollant*in: Lorenz Kammerl

II. Redeleitung: Arne Bek und Jette Farina Moderegger

III. Beschlussfähigkeit feststellen:

§ 3 I Der Fachschaftsrat ist beschlussfähig, wenn die Mehrheit seiner Mitglieder anwesend ist.

9/13 Mitglieder zu Beginn, danach 11/13

IV. Abstimmung über die Tagesordnung vom 01.04.2021 (§ 10 IV)

- Angenommen einstimmig

V. Protokoll vom 24.03.2021 verabschieden

- Einstimmig verabschiedet

VI. Erläuterung des Referat Internes von Lars Brennenstuhl

- Zusammengefasste Mails oder einzelne Mails
 - Einzel besser
- Lili hat Mails nicht bekommen, wird noch in den Verteiler aufgenommen
 - [REDACTED]
- „Erledigt“ Ordner + selbst Ordner anlegen in den jeweiligen Referaten sinnvoll
- Referat Studienangelegenheiten
 - „Dankes“-Mails nicht weiterleiten

VII. Beratung über die Bibliotheksöffnung (Clara Schneidenbach)

- Anfragen zur Öffnung der Bib
 - v.a. für Seminararbeiten und Examenskandidat*Innen
- Aktueller Plan der Uni: Öffnung ab Inzidenz 50
- Stimmen:
 - Verlängerte Bearbeitungszeiten
 - Verantwortung des FSRs ggü. Studierenden



- Verweis auf DNB
- Albi auch
- Problem fehlende Einheitlichkeit
- Kommunikation ist nicht wirklich vorhanden seitens der UBL
- Mehr Input der Lehrstühle
- Erweitertes Onlineangebot
- evtl. Forum für Studierende zur Koordination untereinander
- Organisiert von der UBL?
- Schreibtage?
- Über zoom o.ä.
- Mail an Bibliotheksleitung
- Öffnungskonzept
- Kommunikation und Transparenz
- Lizenzen bzgl. Scannen?
- Mail an betreffenden Kommilitonen
- Bib nicht öffnen
- Aber Kontaktaufnahme mit Bib
- Statement über FSR Kanäle
 1. die Schließung ist gerade an sich gerechtfertigt
 2. in bestimmten Fällen sorgt das für erhebliche Probleme, dafür haben wir Verständnis
 3. Möglichkeiten sind (onlinequellen einfügen), Außerdem: städtische Bibliotheken
 4. Forum etablieren für Austausch von Literatur

Vorgehen einstimmig angenommen

- Gestaltung des Statements
- Geschrieben von zwei Personen
- Anschreiben der Uni davor?
- Zum generellen Statement noch neuen Input
- Generelles Statement schon veraltet
- Schreiben an UBL: Marieke
- Schreiben des Posts: Kilian

Einstimmig angenommen

VIII. Erklärung über die Einführung eines Info-Rundlaufes (Clara Schneidenbach)

- Update jedes Referats
- Kurzer Input, Neuigkeiten etc



- Rein informell nach TOP „organisatorisches“
Einstimmig angenommen - Zwei neue TeilnehmerInnen- 11/13 Mitglieder
+++ Einschub: Ab jetzt Anmeldung der Redebeiträge im Chat +++

IX. Vorstellung von uns fertig?! -> Post Veröffentlichung?

- Passwort?
- Altes hat nicht funktioniert
- Lars kommt rein; Ausrufezeichen hat gefehlt
- Wer hat Lehrstuhl Hoven repostet?
- Fliegt bei Änderung raus
- Bild von Jan (und Tabea) fehlt noch
- Jan reicht nach
- Post ist ready
- FB funktioniert schon
- Instagram wenn die Zugangsdaten da sind
- Ronja noch keine Administratorin bei FB

+++ Ab jetzt 10/13 Mitglieder+++

X. Abfrage zu den Transponder

- Keine Neuigkeiten
- Niemand ist in Leipzig, schwer jmd zu finden
- Kein Transponder da
- Keine Antworten vom alten FSR auf Claras Anfrage
- Gibt theoretisch eine Liste, aber Aufzeichnungen sind nicht aktualisiert worden
- Angelika u. Norah legen ihren nächste Woche ins Büro
- Verwahrung in der Uni, Anfrage ans Dekanat

Jette kontaktiert Norah erneut

Jette/Lorenz

C. Finanzen

I. Fördermittel StiL Programm und Leo

- Finanzierung fällt weg
- Prof. Zwanzger hat sich schon mehrmals an den FSR gewandt
- Evtl. Petition unter den Studierenden
- Prof. Drygala:
- Sieht nicht ganz so schlecht aus
- 2-3 Wochen gibt es Neuigkeiten



- Voraussichtlich bis 2023 finanziert
- Wenn nicht Druck unsererseits

Abwarten auf Antwort

II. Finanzantrag (siehe Mail)

- Seit Oktober niemand Kontozugriff
- Savio und Lorenz bekommen Zugriff
- Alles eingeleitet, liegt entweder bei Norah oder schon beim StuRa
- Offene Überweisungen
- StuRa wird nochmal
- Vertagung aufgrund Unklarheiten bzgl. Kontostand?
- 9 dafür, 1 Enthaltung

III. Beantragung Finanzmittel

- Erste Frist ist abgelaufen
- Nochmal Kontakt Stura
- Wahlprotokolle hängen irgendwo

Savio/Lorenz gehen das bis Montag an

D. Fazit aus dem Gespräch mit Prof. Dr. Drygala

- Zu LEO Punkt C.I
- Absolvent*innen-Feier ungeklärt
- Offen für Anfragen aus dem Dekanat
- Umbau der Fachschaft
- Neue Juniorprofessur
- Burgstr. 21 neuer FSR-Raum ab 2022

E. Sonstiges

- [REDACTED]
- [REDACTED]
- [REDACTED]
- *Einstimmig angenommen*
- Link + Plattform
- Zoom lief gut; URZ anfragen bzgl. Lizenz für Meetings
- Arne o. Jette schreiben ans URZ
- Auch sonst bei
- Link schon in TO
- Einstimmig angenommen
- Erasmus



- Kein Problem solange nicht Exmatrikuliert
- September nicht in Leipzig

F. Sitzungsende